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Правовые основы оборота лекарственных средств, 

содержащих кодеин 

Исследованы особенности правового регулирования оборота в Укра- ине 

лекарственных средств, содержащих кодеин. Привлечено внимание к 

продуктам восстановления кодеина, содержащим дезоморфин, а также 

выяснены свойства кодеина и дезоморфина. Освещены особенности уго- 

ловной ответственности за установленные факты продажи кодеинсодер- 

жащих препаратов, приведены примеры из судебной практики. Изложена 

авторская точка зрения на недостатки правоприменения в контексте 

ответственности. 

Определены порядок отпуска препаратов, ограничения на их про- дажу 

без рецепта. Разграничены лекарственные средства, содержащие 

наркотические вещества, и наркотические вещества как таковые. Акцен- 

тируется внимание на обороте рекреационных препаратов (рекреаци- онных 

психоактивных веществ) и необходимости более тщательной его 

регламентации с целью борьбы против незаконных действий в данном 

контексте. Подробно раскрыты особенности оборота кодеинсодержащих 

препаратов в зарубежных странах. 

Выяснены основные правила регулирования этих отношений, соответ- 

ствующие международно-правовым актам, в частности Единой конвенции 

ООН о наркотических средствах. 

Ключевые слова: лекарственное средство, наркотик, кодеин, рецепт, 
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Oleftr A. A. 

The Legal Basis of Selling Drugs Containing Codeine 

Peculiarities of legal regulation of medical drugs, which contain codeine, 

circulation in Ukraine and other countries of the world, are researched. Along with 

elucidating the peculiarities of drugs, which contain codeine, which also include 

desomorphine, were characterized, as well as the features of codeine and 

desomorphine were clarified. Peculiarities of criminal liability for selling drugs, 

which contain codeine were described and examples of the relevant court 

practice were provided. Author’s opinion concerning drawbacks of the legal 

regulation in the context of liability was expressed. 

The procedure of selling drugs was developed, restrictions of selling such 

drugs without receipt were identified and the distinction between medical drugs 

containing narcotics and narcotic was done. Attention was paid to the circulation 

of recreation drugs (recreation psychoactive drugs) and the focus was made on 

the necessity to regulate in detail their circulation in order to combat the 

unlawful actions in this context. Peculiarities of circulation of drugs, which 

contain codeine in foreign countries, were researched. 

Main rules of legal regulation of this relations in accordance with inter- 

national legal acts, in particular with the Single Convention on Narcotic 

Drugs were clarified. 
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